
Nach Aufruf der Vorlage äußert sich Herr Janetzky erfreut über den im Antragspunkt 1 ge-
nannten Finanzierungsüberschuss in Höhe von 6,2 Millionen Euro. 
Herr Janetzky spricht sich für die Schaffung einer beitragsfreien Kita aus. Da die Vorlage 
jedoch auf eine Mittelverwendung für die Schaffung und Sicherstellung zusätzlicher neumü-
nsterspezifischen Qualitätsstandards abstellt und nicht auf die Beitragsfreiheit, kann er der 
Vorlage nicht zustimmen. 
 
Herr Kluckhuhn äußert sich positiv dazu, dass die Kita-Gebühren für die Eltern nicht angeho-
ben wurden und zusätzliche Qualitätsstandards geschaffen werden können. 
 
Herr Asmussen führt aus, dass die Verwaltung bereits einen Auftrag hat zu prüfen, welche 
finanziellen Auswirkungen die Stadt NMS bei einer beitragsfreien Kita hätte. Das Ergebnis 
wird der Selbstverwaltung im nächsten Sitzungszyklus im Rahmen einer Vorlage vorgelegt. 
 
Herr Kluckhuhn lässt über die Vorlage abstimmen. 


